

Chapitres

Pour la première fois Frères et Sœurs ont vécu leur Chapitre Général aux mêmes dates (en novembre-décembre). Les Frères

se sont rassemblés à La Houssaye-en-Brie et les Sœurs à Lombreuil. Durant les Chapitres des temps de réflexion communs, Frères-



Le nouveau Conseil Général des Frères, de gauche à droite, les Frères : Edmond Chevallereau prieur général, Thierry Mangeart, Thomas Boena, Sébastien Niampa



Célébration à la chapelle de La Houssaye

Un autre monde est en marche : Dans la mondialisation, vivre l'attention aux personnes



Carrefour chez les Sœurs



Frères en assemblée

Vivre la fraternité universelle, L'inter culturel : un défi pour nos communautés

Généraux

Sœurs-laïcs, ont été organisés. Le numéro suivant de Chronique reviendra sur cet événement. De nombreux amis étaient en

communion avec nous. Que ces quelques photos nous aident à la poursuivre.



Le nouveau Conseil Général des Sœurs, de gauche à droite, les Sœurs: Lucie Guion prioress générale, Monique Le Texier, Sylvie Mériaux, Anne Samson, Marie-Léa Blain

**Évangélisation
et monde rural :
Besoin d'apôtres,
de proximité**

**Collaboration Frères-Sœurs
Une même spiritualité
en phase avec notre époque**



Réflexion Frères-Sœurs-laïcs à La Houssaye



Frères-Sœurs-laïcs à Lombreuil

**Une famille évangélique
Une fraternité élargie**

**Monde éclaté, recherche d'unité et de solidarité :
Appels à vivre la communion**